

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada pengaruh atau tidaknya ROA dan PER terhadap return saham baik secara parsial maupun secara simultan. Penelitian dilakukan pada perusahaan Makanan dan Minuman yang terdaftar di BEI dengan menggunakan 10 sampel dari tahun 2009- 2011 dan telah melalui proses sampling dengan menggunakan metode purposive sampling. Berdasarkan bukti empiris dari hasil analisis dan pembahasan pada Bab IV, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan bahwa secara parsial *Return On Asset* dan *Price Earning Ratio* tidak memiliki pengaruh terhadap Return saham pada perusahaan Makanan dan Minuman yang terdaftar di BEI. Secara simultan atau bersama-sama *Return On Asset* dan *Price Earning Ratio* tidak memiliki pengaruh terhadap *Return* saham pada perusahaan Makanan dan Minuman yang terdaftar di BEI.

Secara garis besar dapat disimpulkan bahwa rasio profitabilitas yang diwakili oleh ROA dan PER dalam penelitian ini, bukan hanya faktor-faktor yang berpengaruh terhadap *return* saham.

B. Keterbatasan dan Saran

Adapun keterbatasan dalam penelitian ini :

1. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini hanya terbatas pada rasio profitabilitas ROA dan PER, sehingga kedua variabel ini kurang dapat mengukur pengaruh terhadap return saham secara komperhensif dan informasi yang diperoleh kurang luas.
2. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini terbatas karena hanya menggunakan perusahaan Makanan dan Minuman yang terdaftar di BEI, dimana kita ketahui bahwa masih banyak jenis perusahaan lainnya yang dapat di jadikan sampel dalam penelitian.
3. Pemilihan tahun penelitian yaitu tahun 2009- 2011 dan jumlah yang digunakan hanya 30 sampel, karena periode pengamatan yang dilakukan terbatas tiga tahun, sehingga memungkinkan data kurang tepat untuk menunjukkan hipotesis yang diharapkan.

Adapun saran untuk penelitian selanjutnya adalah :

1. Bagi Perusahaan

Diharapkan dapat mempublikasikan data-data yang dibutuhkan oleh investor berupa laporan keuangan dan harga saham secara lengkap serta diharapkan mencerminkan nilai yang sebenarnya.

2. Bagi Investor

Diharapkan mempertimbangkan faktor eksternal di samping fundamental seperti kondisi ekonomi secara nasional maupun global, kondisi politik, dan hukum agar investasi pada perusahaan lebih tepat. Selain itu juga di harapkan kepada investor untuk lebih memperhatikan informasi di pasar saham agar dapat memperoleh informasi yang relevan dan tidak melakukan kesalahan dalam berinvestasi.

3. Bagi Peneliti lainnya

Penulis menyarankan agar menambahkan variabel lainnya yang belum termasuk dalam penelitian ini, misalnya tingkat inflasi, suku bunga, deviden dan rasio keuangan lainnya agar informasi yang di diperoleh lebih luas dan juga penulis menyarankan kepada peneliti selanjutnya untuk menambahkan waktu pengamatan agar dapat memperoleh gambaran konsistensi atau tidaknya hasil penelitian dengan penelitian- penelitian terdahulu.